
Хайринисо Юсуфи ответила на вопросы российских журналистов
Вице-спикер нижней палаты парламента Таджикистана Хайринисо Юсуфи, главы комитетов Маджлиси намояндагон Маджлиси Оли
республики Лутфия Раджабова и Хилолби Курбонзода на площадке проходящего в Санкт-Петербурге первого Евразийского женского
форума ответили на вопросы журналистов.

Как сообщил «АП» пресс-секретарь нижней палаты парламента  Таджикистана Мухаммадато Султонов, представительницы таджикского
парламента рассказали журналистам, освещающим ход форума, о достижениях нашей страны в сфере гендерного равноправия, участия
таджичек в общественной и государственной жизни республики.

Согласно сообщении СМИ России, председатель Совета Межпарламентской Ассамблеи государств - участников СНГ, Председатель
Совета Федерации Федерального Собрания Российской Федерации Валентина Матвиенко провела пресс-конференцию для российских и
зарубежных журналистов на площадке проходящего в Санкт-Петербурге первого Евразийского женского форума. «Проходящий в
Санкт-Петербурге Евразийский женский форум стал очень представительной, авторитетной, серьезной международной площадкой, где,
несмотря на санкции, введенные против России, собралась мировая женская элита всех уровней, всех сфер. Их предложения, идеи имеют
большой вес, большую ценность», - заявила  Валентина Матвиенко.

В общении с прессой также приняли активное участие Председатель Государственного Комитета по проблемам семьи, женщин и детей
Азербайджанской Республики Иджран Гусейнова, Заместитель Председателя Национального Собрания Республики Армения Эрмине
Нагдалян, Заместитель Премьер-министра Республики Беларусь Наталья Качанова, Государственный секретарь Республики Казахстан
Гульшара Абдыкаликова. Все участницы сходятся во мнении: подобные мероприятия очень важны для укрепления международных
контактов.
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